
 

 

３０年度 関戸公民館利用者懇談会 意見交換・交流会の意見・要望について 

 

 
意見・要望等 回答 内容 

１ （ホールの）市民団体利用枠が少ない。行政内部の

調整等を精査してほしい。 

検討 引き続き、5割確保を基本に調整をしている 

２ 市内団体か市外団体かの登録を厳格にしてほしい。 検討 現在に至るまで対応を検討してきたが、名簿確認等（住民票との突

合等）の厳格化は難しい。問題事象の発見時には適切に対応を行っ

ている。 

３ 学習室等の夜間利用の場合の食事を可能にしてほ

しい。 

検討 検討中 

４ ホワイエの電気が暗くて受付しづらい。 検討 検討中 

５ 若者が集まる市民ロビーで、何か「しかけ」を考え

てはどうか。 

実施 ボッチャ体験会を実施した。若者の参加はなかなか難しかったが、

体験型の事業を増やしていきたい。 


